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Gemeinde Gägelow
Sozialausschuss Gägelow

N i e d e r s c h r i f t

Sitzung des Sozialausschusses der Gemeinde Gägelow

Sitzungstermin: Donnerstag, 03.09.2020

Sitzungsbeginn: 17:00 Uhr

Sitzungsende: 18:20 Uhr

Ort, Raum: Gemeindezentrum Gägelow, Untere Str. 15, 23968 Gägelow

Anwesende Mitglieder

Vorsitz
Frau Simone Oldenburg
Mitglieder
Herr Daniel Soth-Worofka
Herr Bernd Kolz
Frau Monika Riebe
Frau Elke Küssner
Verwaltung
Evelin Bilsing Protokollantin

Gäste
Bürger der Gemeinde 15 Einwohnerinnen und Einwohner

Herr Mark Einbeck UWM Kulinaria; Essenanbieter Schule 
Proseken

Herr Friedel Helms-Ferlemann
Herr Ralf Kluger Leiter Jugendclub Gägelow
Herr Konrad Larek
Herr Werner Kolz Vors. Seniorenbeirat

Abwesend

Mitglieder
Frau Christine Fiedler -entschuldigt-

Frau Dr. Gesa Haroske -entschuldigt-

Tagesordnung:
Öffentlicher Teil

1 Eröffnung der Sitzung und Begrüßung der Anwesenden

2 Bestätigung der Tagesordnung

3 Billigung der Sitzungsniederschrift vom 13.08.2020
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4 Einwohnerfragestunde/ Fragestunde für Kinder und Jugendliche mit 
Erziehungsberechtigten

5 Bericht der Ausschussvorsitzenden

6 Preisgestaltung bei der Essenversorgung in der Schule Proseken

7 Diskussion über das Anlegen einer "Mountenbike-Strecke" in der Gemeinde

8 Planung der Veranstaltungen im vierten Quartal

9 Sonstiges

Protokoll:
Öffentlicher Teil
zu 1 Eröffnung der Sitzung und Begrüßung der Anwesenden
 
Frau Oldenburg eröffnet die Sitzung und begrüßt alle anwesenden Ausschussmitglieder 
und Gäste. Die ordnungsgemäße Ladung ist erfolgt, 5 von 7 Ausschussmitgliedern sind 
anwesend. 
 
zu 2 Bestätigung der Tagesordnung
 
Die Tagesordnung wird in vorliegender Fassung einstimmig bestätigt. 
 
Abstimmungsergebnis: 
Gesetzl. Anzahl der Vertreter: 7

- davon anwesend: 5
Ja-Stimmen: 5
Nein-Stimmen: 0
Enthaltungen: 0
   
zu 3 Billigung der Sitzungsniederschrift vom 13.08.2020
 
Die Sitzungsniederschrift wird in vorliegender Fassung einstimmig gebilligt. 
 
Abstimmungsergebnis: 
Gesetzl. Anzahl der Vertreter: 7

- davon anwesend: 5
Ja-Stimmen: 0
Nein-Stimmen: 0
Enthaltungen:
   
zu 4 Einwohnerfragestunde/ Fragestunde für Kinder und Jugendliche mit 

Erziehungsberechtigten
 
Herr Hartel berichtet, dass in der letzten Woche das Volleyballnetz am Gemeindezentrum, 
auf Wunsch zweier Anwohner in der Dorfstraße, abgebaut wurde. Er ist der Meinung, dass 
es für die Jugendlichen der Gemeinde wichtig sei, so einen Platz zu haben. Es gehört zu 
einer Gemeinde, dass die Jugendlichen sich treffen und auch sportlich betätigen können. Die 
Anwohner der Dorfstraße 11… (Seniorengerechtes Wohnen der Wismarer 
Wohnungsgenossenschaft e.G.) sind in ein Mischgebiet, mit Gewerbe, und nicht in ein 
Naherholungsgebiet für Senioren gezogen. 
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Frau Oldenburg äußert sich hierzu, dass in der Gemeindevertretersitzung im Juni eine klare 
Entscheidung getroffen wurde. Die Jugendlichen können den Volleyballplatz bis 21:00 Uhr 
nutzen, es wurde ein Schild mit den Nutzungsbedingungen aufgestellt. An der Entscheidung 
der Gemeindevertretung gibt es nichts zu ändern. In der Gemeinde findet ein reges Leben 
statt, da gehören auch Möglichkeiten zur sportlichen Betätigung dazu. Die 
Gemeindevertretung spricht sich dagegen aus, dass Volleyballfeld wegen der Anwohner der 
Dorfstraße wieder brach liegen zu lassen. Sollten sich die Personen, die diesen Platz nutzen, 
nicht an die geltenden Regeln halten (Lärmbelästigung, Randale), muss die Polizei 
hinzugezogen werden. 

Herr Helms-Ferlemann informiert, dass das Volleyballnetz abgebaut wurde, um zu sehen, 
dass der Platz auch ohne Netz genutzt wird. 

Frau Oldenburg berichtet. Dass sie fast täglich an diesem Volleyballplatz vorbeigeht, sie hat 
noch nie Randale hier erlebt. Weiterhin hat sie mit Bewohnern der besagten Häuser 
gesprochen, die Jugendlichen würden nicht stören. Eine ältere Dame, die wohl sehr früh ins 
Bett geht, fühlt sich manchmal ein wenig gestört. 

Herr Krismanski bedankt sich bei der Gemeinde und den Gemeindearbeitern für diese 
Anlage, er nutzt diese sehr häufig.

Herr Stein betont, dass diese Anlage nicht nur für den Sportverein geschaffen wurde, auch 
der Jugendclub nutzt den Platz. 

Frau Riebe gibt zur Kenntnis, dass auch andere Anwohner der Dorfstraße die Aktivitäten am 
Volleyballplatz gut finden. 

Frau Sauck fragt nach, ob an den Toren auf dem Sportplatz in Proseken wieder Netze 
angebracht werden können.

Herr Stein wird sich der Sache annehmen, die Netze sind noch vorhanden und wird sie 
installieren. 
 
zu 5 Bericht der Ausschussvorsitzenden
 
Frau Oldenburg berichtet, dass sie sich wegen dem Feuerwehrfahrzeug für die Gemeinde 
Gägelow an das Innenministerium gewandt hat. Laut Brandschutzbedarfsplanung wurde die 
Gemeinde in die Gefahrenstufe zwei eingeordnet. Dieses Gefahrenpotenzial lässt ein LF 20 
zu, der Landkreis ist aber nur bereit, ein LF 10 zu fördern. 
Frau Oldenburg schlägt vor, einen Termin mit der Landrätin, Frau Weiß, und Herrn Hauck 
vom Landkreis, für ein Gespräch wegen der Förderung eines LF 20, zu vereinbaren. 

Herr Helms-Ferlemann gibt zur Kenntnis, dass bereits am 01.10.2020 ein Termin mit der 
Landrätin, den Amtswehrführern und den Amtsvorstehern; stattfindet. 

Herr Werner Kolz betont, dass die Arbeit der Kameraden der Feuerwehr gar nicht genug 
gewertet werden kann. Die Kameraden und Kameradinnen leisten eine hervorragende 
Arbeit. 
 
zu 6 Preisgestaltung bei der Essenversorgung in der Schule Proseken
 
Herr Einbeck von der Firma UWM Kulinaria aus Demen stellt sich persönlich und die Firma 
vor. Die Firma UWM ist seit dem Schuljahresbeginn für die Mittagsverpflegung der Schule 
Proseken zuständig. In der Schule Proseken werden täglich ca. 160 Essen ausgegeben. Die 
Firma UWM kocht täglich ca. 6.000 Essen. 
Herr Einbeck erklärt den Anwesenden auch die in der letzten Sitzung angesprochene 
Dispositionsgebühr von 0,25 € für die tägliche Essenbestellung. Es ist vertraglich vereinbart, 
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dass die Essenbestellung 4 Wochen im Voraus gewählt wird (zu erlesen in den AGB´s). 
Änderungen dieser 4-Wochenbestellungen sind kostenfrei, erfolgte keine Bestellung im 
Voraus, muss für eine kurzfristige Buchung eines Menüs eine zusätzliche Gebühr von 0,25 € 
gezahlt werden.  Eine Abbestellung der gebuchten Menüs kann für den jeweiligen Tag bis 
07:30 Uhr kostenfrei erfolgen. 
 
zu 7 Diskussion über das Anlegen einer "Mountenbike-Strecke" in der Gemeinde
 
Zur Suche eines geeigneten Platzes für eine Mountainbike-Strecke hat es mehrere 
Begehungen gegeben.

Herr Helms-Ferlemann erklärt, dass die bereits vorhandene Skaterbahn am TÜV Gelände 
nicht geeignet ist,  weiter ausgebaut zu werden. 
Alternativen für eine neue Skaterbahn sind:

o neben dem Sportplatz in Proseken, ehemals Gelände vom Hort
o eine Fläche am Ahornring 
o Fläche hinter der FFW in Proseken, hinter den Garagen (Hühnerberg)

Die Fläche am Hühnerberg wird als am geeignetsten angesehen. 

Herr Stein ergänzt hierzu, dass dort auch eine Zusammenarbeit Jugendliche und Feuerwehr 
denkbar wäre. Er hat auch ein Gespräch mit Jan Bauer geführt, er würde die Bauarbeiten an 
der Skaterbahn, gegen eine Spendenquittung, unterstützen. 

Herr Bernd Kolz sieht die Skaterbahn am Hühnerberg auch als Vorteil an, hier würden auch 
keine direkten Anwohner gestört.

Frau Oldenburg schlägt vor, im Anschluss an den Sozialausschuss, mit den Kindern, 
Jugendlichen und Eltern, die mit an der Sitzung teilgenommen haben, das Gelände am 
Hühnerberg zu besichtigen. 
 l
zu 8 Planung der Veranstaltungen im vierten Quartal
 
09.10.2020 „Gägelow blüht auf“ - Treff Baumarkt Gägelow
11.12.2020 „Gägelow singt“ - Kapelle Weitendorf

Herr Soth-Worofka unterbreitet den Vorsachlag, in der Gemeinde Holzblumenkübel 
aufzustellen, die von Bürgern bepflanzt und auch das Jahr über gepflegt werden. Der 
schönste Blumenkübel soll auch prämiert werden. 
 
zu 9 Sonstiges
 
Herr Helms-Ferlemann berichtet, dass der Standort für den Pavillon für die Jugendlichen in 
Proseken festgelegt wurde. 

Das Buswartehäuschen vom Markt in Gägelow soll an den Priestersee für die Jugendlichen 
als Treff umgesetzt werden. Herr Stein wird sich mit den Jugendlichen in Verbindung setzen, 
damit diese beim Umsetzen mithelfen können.  

Frau Küssner spricht ihren Dank für die Bank auf dem Spielplatz in Gressow aus. 

 

S. Oldenburg
Ausschussvorsitzende

Evelin Bilsing
Protokollant/in



Seite: 5/5


	N i e d e r s c h r i f t
	Sitzung des Sozialausschusses der Gemeinde Gägelow


